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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Ausbildung und Einsatz von Assistenzhunden in Bremen 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie viele Ausbildungsstätten und Ausbildungsplätze für Assistenzhunde gibt es in Bre-
men und wird bieten diese genügend Plätze, um der Nachfrage gerecht zu werden? 
 

2. Plant der Senat die Zutrittsrechte für Assistenzhunde besser bekannt zu machen und 
wenn ja, wie? 
 

3. Ist dem Senat bekannt, wie viele Rettungen durch Assistenzhunde in den letzten Jah-
ren ermöglicht wurden und wie viele Rettungen durch eine Leine verhindert oder zu-
mindest verzögert wurden? 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


